

Experiencias en honor de Acción de Gracias de siddha yoguis y nuevos buscadores

Desde el año 1863 en los Estados Unidos, el cuarto jueves del mes de noviembre ha sido designado oficialmente como Acción de Gracias, una celebración nacional en la que las personas expresan su profundo aprecio por la benevolencia de la Madre Tierra. En el hemisferio norte, la temporada de otoño llega a su final, por lo tanto, esta es una época para compartir, participar y reflexionar con gratitud sobre las cosechas y el néctar de la Tierra.

Te invitamos a compartir en esta página:

- tus expresiones de gratitud por la bondad de la sagrada Madre Tierra.
- cómo, mediante el estudio y práctica de las enseñanzas de Siddha Yoga, has llegado a reconocer la naturaleza divina de los alimentos.
- la manera en que has implementado este reconocimiento de la naturaleza divina de los alimentos en tu vida, así como las maneras en que tu respeto por los alimentos ha incrementado.

¡Feliz día de Acción de Gracias!

